
 

 

COMUNE DI MARACALAGONIS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
 

 
 

L’anno duemiladieci addì venticinque del mese di marzo alle ore 20.00 nella sala delle adunanze consiliari 

del Comune, a seguito di avviso di convocazione diramata dal Presidente del Consiglio in data 19/3/2010  

prot. 3632, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta pubblica straordinaria ed in prima convocazione. 

Presiede la seduta Elisabetta Montagna nella sua qualità di Presidente del Consiglio e sono rispettivamente 

presenti ed assenti i Signori: 

  
presente 

 
assente 

   
presente 

 
assente 

1 CORONA Antonella X   10 PINNA Elisa X  

2 ARGIOLU Andrea   X 11 PINNA Saverio X  

3 CORONA Andrea X  12 PUDDU Angelo X  

4 CORONA Fabio X  13 PUSCEDDU Egidio X  

5 DEIANA Efisio X  14 SANNA Antonio X  

6 FADDA Mario X  15 SERRA Agostino X  

7 GHIRONI Sebastiano X  16 SERRA Giovanna Maria  X 

8 MONTAGNA Elisabetta X  17 USALA Antonina X  

9 PEDDITZI Pasquale X  Totale 15 2 

 

Partecipa la Dr.ssa Maura Biggio nella sua qualità di Segretario Comunale.  

Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita i 

convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato. 

 

Premesso che sulla proposta di deliberazione relativa all’oggetto, redatta nel testo di seguito riportato, ai 

sensi dell’art. 49 del T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Ente Locali, approvato con D. Lgs. 18/08/2000 

n. 267, hanno espresso parere favorevole, come risulta da quanto riportato in calce al presente atto:  

 

 Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Giuridico Sociale, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Tecnico, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Vigilanza, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario, per quanto concerne la regolarità contabile; 

 

 

 

 

 

N. 8  

 

DEL 25/03/2010  

OGGETTO: INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE 



 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

In apertura di seduta, da lettura della comunicazione di costituzione di un nuovo gruppo consiliare trasmessa 

dai consiglieri Pinna Saverio, Sanna Antonio e Usala Antonina. 

Il Consigliere Usala Antonina comunica che il gruppo del PDL si è in parte costituito in un gruppo consiliare 

e che è stato nominato capo gruppo Saverio Pinna e da lettura di un documento. 

Il Consigliere Pinna Saverio ringrazia per la fiducia accordata con la costituzione del nuovo gruppo. Ritiene 

che non debbano fare programmi perché sono convinti che quello che conta sono i risultati, quello che si 

propone e quello che si fa e, soprattutto, ogni cosa deve essere fatta in funzione dei maresi. 

Il Presidente informa su come si dovranno svolgere i lavori del Consiglio Comunale convocato in data 

odierna per l’esame e la discussione del punto all’ordine del giorno “interrogazioni e interpellanze” e precisa 

che si andrà avanti per circa 2 ore. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano chiede al Sindaco che gli faccia, cortesemente, un elenco delle prime dieci 

cose importanti che ha fatto durante il suo mandato. 

Il Sindaco risponde che le comunicazioni verranno date in sede di consuntivo. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano ribatte che era sicuro della risposta, in quanto reputa che forse non ha fatto 

dieci cose importanti. Aspetta, perciò, con ansia il consuntivo. 

Segue una breve discussione ed alla fine il Presidente precisa che verrà data subito la parola a tutti per 

consentire a tutti di intervenire e fare la propria interpellanza, mentre, successivamente, verrà fatto un 

secondo giro di interventi. Questo per impedire che qualcuno monopolizzi l’assemblea per troppo tempo. 

Ritiene infatti più democratico operare in questo modo per dare a tutti la possibilità di proporre la propria 

interpellanza o interrogazione. 

Entra il Consigliere Deiana Efisio. 

Il Consigliere Usala Antonina chiede al Sindaco quali criteri si stiano usando nel rilascio di autorizzazioni 

per recinzioni di terreni agricoli. 

Il Sindaco chiede se sia possibile far dare la risposta tecnica all’assessore di competenza. 

Il Consigliere Usala Antonina ribadisce di non voler la risposta da parte dell’Assessore ma dal Sindaco che, 

in quanto tale, deve sapere di tutto e di tutti e non sarà contenta se la risposta verrà data dall’Assessore. 

Il Sindaco chiede quindi di poter dare la risposta nella prossima seduta del Consiglio. 

Il Consigliere Usala Antonina si ritiene soddisfatta del fatto che il Sindaco darà risposta scritta nella 

prossima riunione del Consiglio. 

L’Assessore Corona Fabio interviene e chiede all’assessore di competenza che spieghi con quali criteri 

vengono rilasciate le concessioni per le recinzioni dei terreni agricoli. 

Escono i Consiglieri Ghironi Sebastiano, Fadda Mario, Deiana Efisio, Usala Antonina, Sanna Antonio e 

Pinna Saverio. 

L’Assessore Serra Agostino risponde e spiega che basta presentare la domanda e verrà data l’autorizzazione 

salvo che non si tratti di zone soggette a vincolo per le quali è prevista altra procedura (parere 

sopraintendenza ecc..). 

Al termine dell’intervento dell’Assessore Serra Agostino i Consiglieri Ghironi Sebastiano, Fadda Mario, 

Deiana Efisio, Usala Antonina, Sanna Antonio e Pinna Saverio rientrano in aula. 

Il Presidente osserva che l’abbandono dell’aula non è un comportamento corretto. Segue un vivace 

battibecco. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano chiede all’Assessore di competenza Pinna Elisa per quale motivo il 

progetto “Sardegna Fatti Bella” sia stato sottoposto a verifica da parte della Regione. 

L’Assessore Pinna Elisa risponde di non essere tenuta a rispondere alla domanda in quanto è competenza del 

Sindaco. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano ritiene che l’Assessore nella gestione del cantiere abbia dato indirizzi non 

soddisfacenti al Responsabile del Servizio. Rivolge poi al Sindaco la medesima domanda. 



 
Il Sindaco precisa che l’Assessore Pinna Elisa non ha risposto solo per il rispetto delle competenze, in quanto 

la delega in materia ambientale è del Sindaco. Precisa che le verifiche vengono fatte regolarmente dalla 

Regione con controlli a campione. Nel caso specifico è pervenuta da parte delle Regione la richiesta di tutta 

una serie di documenti relativamente al cantiere Sardegna Fatti Bella anno 2008 a seguito di segnalazione del 

Consigliere Usala Antonina. Fa presente che nell’anno 2008 l’Assessore all’Ambiente non era il Sindaco ma 

proprio l’ex Assessore Usala. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano reputa la risposta inadeguata e, visto che c’è stata una segnalazione, ritiene 

che il cantiere non sia andato a buon fine. 

Il Sindaco risponde che dovrà essere la Regione ad esprimersi in merito dopo la verifica dei documenti. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano crede che il progetto non sia stato adeguatamente controllato e che siano 

state utilizzate le forze di lavoro  per effettuare pulizie all’interno del paese, mentre con il progetto Sardegna 

Fatti Bella si doveva procedere alla pulizia degli ingressi del paese. Ritiene la risposta del Sindaco vaga e si 

dichiara non soddisfatto. 

Il Consigliere Sanna Antonio fa riferimento ad alcune interpellanze fatte alcuni mesi fa alle quali non ha 

ancora avuto risposta e non ha avuto la copia scritta come promesso, afferma che sta ancora aspettando (Ing. 

Mei e Kia Model). Sollecita poi alcuni documenti chiesti tempo fa al vecchio Segretario e anche notizie su 

un concorso relativo alla categoria”C” con progressione e sulla procedura adottata. Chiede, quindi, al 

Sindaco notizie per iscritto sul concorso. 

Il Sindaco fornisce assicurazioni in merito e consegna al Consigliere Sanna la risposta scritta ad una 

precedente interrogazione. 

L’Assessore Corona Fabio chiede al Sindaco che ha la delega all’ambiente quali interventi siano stati fatti 

con il cantiere Sardegna Fatti Bella e quali siano stati i risultati. 

Il Sindaco illustra gli interventi realizzati sia in area urbana ed extraurbana che in zona costiera e riferisce 

sugli interventi di rimozione di rifiuti urbani domestici derivanti da attività di demolizione, rifiuti 

ingombranti rimossi dai 5 operai che hanno operato fuori dal paese e nella zona costiera. 

Segua una vivace discussione. 

L’Assessore Fabio Corona precisa che si avvale della possibilità offerta anche a lui di fare interrogazioni e 

lamenta come non venga data la possibilità di fornire spiegazioni. Lamenta anche il non rispetto dei ruoli e 

come, anziché provare a risolvere i problemi della collettività che ha eletto tutti, si pensa solo a discutere 

senza costrutto offrendo uno spettacolo che degrada la funzione del Consiglio e ciò è veramente mortificante. 

Ringrazia il Sindaco per la risposta esauriente fornita e ricorda come la Regione abbia operato una verifica 

dei lavori fatti dal cantiere Sardegna Fatti Bella a seguito di richiesta formulata dall’ex Assessore 

all’ambiente.   

Il Consigliere Usala Antonina chiede di rispondere per fatto personale essendo stata chiamata in causa. 

Precisa di aver ricoperto il ruolo di Assessore all’ambiente quando il cantiere di Sardegna Fatti Bella 2008 è 

iniziato e si è svolto. Ricorda che si è dimessa da Assessore in data 5 febbraio 2009 come da nota 

protocollata alla quale rimanda, così come rimanda al provvedimento del Sindaco di revoca. Fa presente che 

il cantiere Sardegna Fatti Bella è iniziato nel periodo aprile/maggio 2009 quando Assessore all’ambiente era 

il Sindaco attuale dr.ssa Antonella Corona con la conseguenza che non ha seguito tale progetto approvato 

dalla Giunta quando era Assessore, e che ha condiviso nel contenuto visto che doveva servire alla bonifica 

del territorio extra urbano da discariche abusive e che si è concluso nel marzo 2010, quando non era più 

Assessore da 13 mesi. 

Il Consigliere Pinna Saverio informa su un incontro in programma a Quartu S. Elena sulla caccia. Fa poi una 

interrogazione sulla mensa scolastica. Ricorda come durante una precedente riunione avesse avuto modo di 

lamentarsi sulla procedura adottata e sulle motivazione che non avevano consentito il rinnovo dell’appalto 

del servizio al precedente gestore, ricevendo la risposta che esisteva un preciso obbligo di legge per 

l’espletamento di una nuova gara d’appalto di portata internazionale, optando poi per un affidamento per tre 

mesi. Chiede quindi al Segretario comunale se esista una legge che non consente le proroghe.  

Il Segretario comunale risponde che la norma esiste.  

Il Consigliere Pinna Saverio, continuando, osserva che oggi il servizio è in proroga e che quindi la proroga, 

che prima non poteva essere fatta, è stata di fatto operata. Chiede all’Assessore per quale motivo si sia agito 

in questo modo e ritiene che in questa gara d’appalto gli unici che ci hanno perso siano i cittadini che si 



 
trovano a pagare delle cifre superiori in quanto è aumentata la retta ed inoltre qualcuno a Mara ha perso il 

lavoro. 

L’Assessore Puddu Angelo fa presente che può parlare solamente di quanto  è successo a partire dal mese di 

agosto 2009 ad oggi. Ricorda tuttavia che sulla base di quanto riferito dall’allora Responsabile del Servizio, 

non vi era la possibilità di procedere ad un rinnovo in quanto vi erano state delle modifiche sostanziali nel 

tipo di servizio richiesto che era stato notevolmente ampliato estendendolo a tutti gli ordini scolastici mentre, 

in passato, riguardava solo la scuola materna, erano inoltre cambiati gli importi dei singoli pasti e l’importo 

complessivo superava i limiti consentiti dalla normativa, pertanto tutte queste circostanze avevano reso 

obbligata la scelta di indire una nuova gara. 

Il Consigliere Saverio Pinna ricorda che i vecchi prezzi erano di €. 3,98 a pasto con una contribuzione utenza 

di €. 2,00, mentre ora ogni pasto costa €. 4,47 oltre IVA con una contribuzione utenza di €. 2,50 e che si sta 

parlando di un servizio che da un plesso è stato esteso a tre plessi scolastici. Ribadisce come non fosse 

necessaria una nuova gara per il superamento degli importi perché si parlava di necessità di un appalto 

triennale, mentre poi in pratica si è fatto un appalto per tre mesi che è stato poi prorogato fino alla fine 

dell’anno scolastico nelle more di un nuovo appalto con maggiori costi per il Comune. Inoltre, mentre prima 

i pasti venivano confezionati in loco, con ricadute sull’economica e sulla occupazione di Maracalagonis, 

oggi non è più così. Non risulta poi che il vecchio gestore sia stato contattato per la proroga iniziale in attesa 

della gara triennale. Lamenta poi come il nuovo servizio, che costa più del precedente, prevede la fornitura di 

pasti che arrivano dopo un’ora da quando sono stati cucinati mentre prima venivano cucinati in loco e subito 

distribuiti. Chiede, poi, di sapere se la nuova gara d’appalto sia partita o meno e si augura che sia 

perfezionata per il prossimo anno scolastico. Fornisce poi suggerimenti affinché nel nuovo appalto venga 

previsto che i pasti vengano cucinati a Mara, in modo da essere distribuiti subito agli alunni. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano si rivolge all’Assessore Corona Fabio per chiedere spiegazioni sui continui 

trasferimenti dei bambini che frequentano il centro di aggregazione sociale dal momento che non è stata 

ancora assegnata al servizio una sede fissa con i conseguenti disagi lamentati dai genitori. Chiede perciò 

all’Assessore cosa intende fare. 

Esce il Consigliere Deiana Efisio. 

L’Assessore Fabio Corona riferisce come fin dall’inizio abbia cercato un locale idoneo per la sistemazione 

del centro di aggregazione sociale, verificando sia l’idoneità dei locali comunali che di altri esterni e 

decidendo in un primo momento per quelli di “Su Coru de Mara” e poi per quelli dell’ex Monte Granatico in 

quanto sono sembrati più adatti. Precisa che, fino all’individuazione di nuovi spazi, il centro di aggregazione 

sociale sarà ubicato presso i locali dell’ex Monte Granatico. Ritiene che ciò a cui invece si riferisce il 

Consigliere Ghironi sia la localizzazione provvisoria in attesa che vengano ultimati i lavori in corso per la 

realizzazione del teatro. Riferisce, poi, che si è previsto che nel periodo estivo il servizio venga svolto 

all’aperto nel parchetto per poi tornare in autunno nell’ex Monte Granatico. 

Il Consigliere Ghironi risponde all’Assessore Corona Fabio che ritiene che lui voglia stravolgere il progetto 

di utilizzo dell’ex Monte Granatico collocandovi i bambini. Si ritiene non soddisfatto della riposta e invita 

l’Assessore Corona a ricordare che i bambini sono la ricchezza del paese.  

Il Consigliere Usala Antonina chiede al Sindaco se vi sia una autorizzazione al taglio di alberi in area 

comunale. 

Il Sindaco precisa che vi sono state delle richieste alle quali non è ancora stata data risposta. 

Il Consigliere Usala Antonina fa presente che in area comunale il taglio degli alberi è stato consumato e tale 

circostanza è stata da lei personalmente verificata. Esibisce quindi delle fotografie da cui si vede che alcuni 

alberi sono stati recisi di netto nella zona del campo sportivo in area comunale. Ritiene che il territorio sia in 

stato di abbandono e si tratta di una meraviglia di territorio. Ricordando, poi, l’impegno personale profuso 

per la tutela del territorio quando era assessore, che andava ben oltre la delega, invita la maggioranza a girare 

e vigilare sul territorio. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano chiede all’Assessore Andrea Corona a che punto sia il progetto della lingua 

sarda che rappresenta la cultura del paese. 

L’Assessore Andrea Corona ringrazia per la domanda. Chiede di poter rispondere la prossima volta dopo 

aver acquisito maggiori informazioni e dopo aver esaminato la cartella già richiesta agli uffici dal momento 



 
che ha saputo che ci sono stati dei problemi. Ritiene il progetto molto importante e poiché desidera dare una 

risposta completa assicura che lo farà al prossimo consiglio.  

Il Consigliere Ghironi Sebastiano afferma che è stato perso il finanziamento e sollecita un interessamento per 

salvare il progetto. 

Il Consigliere Sanna Antonio si rivolge al Sindaco e si complimenta per il nuovo sito internet del Comune 

che sembra funzionale e con una veste grafica abbastanza intuitiva. Lamenta tuttavia come, benché sia stata 

consegnata ad ogni consigliere una casella di posta elettronica non sia stata ancora data la necessaria 

abilitazione per poterla utilizzare, nonostante le richieste formulate agli uffici. Auspica perciò una pronta 

soluzione. Chiede, poi, se esista un ufficio stampa che comunica le notizie da pubblicare o se, invece, il 

giornalista le acquisisca in modo autonomo.  

Il Presidente del Consiglio, con riferimento al sito internet istituzionale risponde che, a seguito della 

attivazione dal mese di novembre, si era rivolto alla ragioniera per l’ottenimento della password di accesso e, 

dopo aver ricevuto la propria, le era stata negata la possibilità di consegna di quelle degli altri consiglieri con 

motivazioni di tutela della privacy ricevendo tuttavia assicurazione di pronta consegna agli altri consiglieri. 

Non avendo successivamente avuto lamentele in merito aveva ritenuto il problema risolto. Precisa, poi, che 

non esista alcun ufficio stampa e che ci si è attivati per dare notizie a mezzo stampa ai cittadini sui servizi 

attivi o su altre notizie di interesse personale come facilitazioni sulle bollette Enel, borse di studio ecc.., fatto 

che avviene con la collaborazione di tutta la maggioranza e senza che ci sia un unico referente.  

Il Consigliere Sanna Antonio lamenta di aver chiesto la password alla ragioniera Podda senza che le venisse 

consegnata, così come non è stato eliminato il problema che impedisce l’accesso al server per la 

consultazione degli atti (delibere, determinazioni ecc.), infatti, in questo modo sarebbe possibile avere 

informazioni sulla attività dell’Ente. Riferisce poi di alcune notizie apparse sulla stampa relative al servizio 

civile dove è stato riportato che era stata data la possibilità a dei cittadini di lavorare percependo un 

contributo di 5 euro all’ora. Ritiene che la pubblicazione della notizia in tali termini non sia stata molto 

corretta e chiede un intervento in merito. Si ritiene comunque soddisfatto. 

Il Presidente, con riferimento a quanto pubblicato, precisa che l’articolo non è stato mandato dalla 

maggioranza.  

Il Consigliere Usala Antonina chiede all’Assessore ai Lavori Pubblici cosa si stia facendo per la 

manutenzione delle stradi rurali ed, eventualmente, per quali. 

L’Assessore Pinna Elisa informa che nel nuovo bilancio sono stati previsti 50.000,00 euro per la 

manutenzione delle strade rurali oltre ad interventi da realizzare con i cantieri comunali. Riferisce che si 

sistemerà subito la strada “sa via de casteddu” poi, compatibilmente con le risorse disponibili e con i fondi 

regionali, si interverrà sulle altre strade. 

Il Consigliere Usala Antonina prende atto dell’intervento su una strada che è in condizioni veramente brutte 

e pensa a tutti i cittadini che quotidianamente la percorrono con problemi per la propria incolumità e per 

l’integrità degli autoveicoli. Ritiene gli interventi di sistemazione indifferibili e sollecita l’amministrazione 

comunale a fare delle scelte privilegiando l’incolumità dei cittadini e stabilendo delle priorità, e reinvestendo 

risorse proprie senza aspettare i vari contributi della Regione. Reputa che un assessore ai lavori pubblici 

debba conoscere a fondo i problemi in modo che le strade extra urbane diventino più sicure, mentre sembra 

che sia stata fatta la scelta di non fare niente. 

L’Assessore Fabio Corona, con riferimento all’articolo pubblicato sulla stampa riferito al servizio civico 

concorda pienamente con quanto denunciato dal Consigliere Sanna. Ritiene che siano state date delle 

pessime informazioni e soprattutto trova di pessimo gusto il tono usato che è offensivo nei confronti di chi 

usufruisce del servizio civico. Precisa che non vi è stata alcuna comunicazione da parte della 

Amministrazione ma che si è trattato di una iniziativa autonoma del giornalista. Evidenzia che si tratta di 

cittadini in difficoltà che si rendono disponibili ad offrire una propria collaborazione in cambio di un 

compenso. Assicura che farà le proprie rimostranze al giornalista affinché per il futuro eviti qualsiasi 

iniziativa assumendo le correte informazioni. 

Il Consigliere Pinna Saverio è d’accordo con l’Assessore Corona Fabio e ritiene vergognoso che un 

giornalista pubblichi un articolo di tale contenuto che mortifica la dignità dei cittadini coinvolti, invitando 

l’Assessore a sporgere denuncia nei confronti del medesimo giornalista. 



 
Il Consigliere Ghironi Sebastiano chiede all’Assessore Fabio Corona come mai dopo molti mesi non sia stato 

ancora aperto l’asilo nido con una struttura consegnata dalla vecchia amministrazione. 

L’Assessore Fabio Corona risponde che rispetto alla data di apertura dell’asilo nido c’è stata un inopportuno 

intervento del solito giornalista che gli ha attribuito la dichiarazione che la struttura sarebbe stata aperta a 

gennaio 2009. Ricorda come le difficoltà per l’apertura derivino dal problema del fallimento della ditta e da 

difficoltà legate al collaudo della struttura. Si tratta quindi di problemi di natura tecnica e non derivanti dai 

servizi sociali. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano si ritiene in parte soddisfatto dalla risposta, dal momento che la struttura è 

stata lasciata da loro già finita e completa e solo da collaudare. 

L’Assessore Puddu Angelo ricorda che per l’asilo nido esistevano problemi sulla struttura, chiede perciò 

all’Assessore Serra Agostino che riferisca in merito. 

L’Assessore Agostino Serra precisa che la struttura dell’asilo nido era completa anche se vi erano dei 

problemi. Infatti, ci sono state delle infiltrazioni e dei cedimenti che hanno comportato l’esigenza di 

interventi con gli operai del comune e si è in attesa del collaudo finale per ottenere l’agibilità. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano si rivolge all’Assessore Pinna Elisa per chiedere se vive a Maracalagonis e 

se sia a conoscenza dei gravi problemi in materia di illuminazione pubblica dal momento che è spenta al 

50% e costringe la gente a camminare nel buio. Ricorda come la richiesta di intervento sia stata fatta varie 

volte ma non si vede ancora la soluzione nonostante vi sia stato il rinnovo del contratto a Sole Enel. Elenca le 

strade al buio e chiede se abbia senso di responsabilità per il paese. Chiede poi se la strada “de Casteddu” sia 

destinata ad essere sistemata con un appalto o con il cantiere comunale che deve ancora essere avviato. 

Ritiene la situazione del territorio particolarmente brutta e la invita ad assumere decisioni importanti, magari 

operando uno scambio di assessorato con altri colleghi. Chiede quale soluzione intende adottare per la 

sistemazione dell’impianto di illuminazione pubblica. 

L’Assessore Pinna Elisa risponde che vive a Mara, che conosce perfettamente la situazione e che si sta 

intervenendo mediante affidamento degli interventi di ripristino alla ditta Sole Enel; solo dopo 

l’approvazione del bilancio, dove sono stanziate le somme necessarie, sarà possibile procedere all’appalto di 

tutti i lavori di rifacimento con sostituzione di circa 15 pali, mentre gli interventi in corso riguardano la 

sostituzione di lampade ed interventi di ridistribuzione del carico. Relativamente, invece, alla strada rurale 

sono previsti interventi di livellamento da parte degli operai del Comune, mentre quando si riceveranno i 

contributi regionali sarà possibile un intervento più importante. Da ultimo ricorda come durante la 

precedente amministrazione in via Umberto si sia stati al buio per tre anni.  

Il Consigliere Ghironi Sebastiano osserva che le risposte sono sempre le stesse e che pertanto non è 

soddisfatto della stessa. Osserva, inoltre, che non risponde al vero l’affermazione secondo cui la via Umberto 

sia rimasta per 3 anni al buio. 

Il Consigliere Sanna Antonio pone una interpellanza al Sindaco in merito agli episodi di violenza che negli 

ultimi tempi si stanno verificando in paese quali incendio di macchine, minacce ai cittadini ecc.. e chiede al 

Sindaco quali provvedimenti abbia o intende adottare. 

Il Sindaco risponde di essere a conoscenza di questi fatti e che a tal proposito ha già sentito le forze 

dell’ordine affinché si adottino le misure necessarie per garantire l’ordine pubblico. Informa inoltre che da 

informazioni assunte sembra che non si tratti di fatti isolati ma di atti di vandalismo che stanno interessando 

anche i Comuni limitrofi sui quali si stanno svolgendo le dovute indagini da parte delle autorità. 

Il Consigliere Sanna Antonio precisa che non si dubita della professionalità delle forze dell’ordine tuttavia, 

evidenzia la necessità di chiedere un aumento delle forze in campo. Prende atto dei provvedimenti attivati dal 

Sindaco e si dichiara soddisfatto. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano chiede informazioni al Sindaco sulla nomina dei componenti del Nucleo di 

valutazione interno ed, in particolare, chiede chi siano i componenti. 

Il Sindaco risponde che è costituito da 3 persone di cui due componenti esterni e il presidente nella persona 

del Segretario Comunale. 

Il Consigliere Ghironi Sebastiano con riferimento al Decreto sindacale di nomina del Nucleo di valutazione 

evidenzia che è stato nominato il dr. Arturo Bianco di Roma ed il dr. Aldo Cappai di Sinnai, chiede come ci 

si sia rivolti fuori anziché rivolgersi a persone di Maracalagonis dove vi sono persone idonee a ricoprire tale 

incarico   



 
 

Il Presidente del Consiglio fa notare che poter disporre dei migliori professionisti presenti nel campo ha un 

ricaduta positiva anche sul paese. 

Il Consigliere Pinna Saverio ricorda al Sindaco che in occasione dell’ultimo Consiglio Comunale si era 

deciso che in primavera si sarebbe partiti con il servizio porta a porta per il ritiro dei RSU, anche in risposta 

alle esigenze dei cittadini. Afferma di aver rilevato che alcune zone del paese non sono servite e ritiene che 

ciò accade perché la Società Maracalagonis S.p.A. non dispone di un numero di mezzi sufficienti per 

garantire il servizio. Ricorda, a tal proposito, che in passato sono state applicate delle penali alla Società 

Maracalagonis. Rileva la necessità, quindi, di verificare l’attività della Società anche perché si sta pagando il 

servizio per la differenziata che però non viene attuata. Concludendo chiede di sapere, posto che in passato 

sono state applicate delle penali, cosa si stia facendo ora e quale tipo di controllo si stia esercitando. 

Il Sindaco riferisce, con riferimento alle lamentele sul servizio, che il servizio porta a porta sarà avviato in 

primavera e che la prossima settimana verrà approvato il programma. Precisa inoltre che l’attività della 

Società è conosciuta (il lunedì si fanno 2 turni, nella località Torre delle Stelle il servizio si effettua il 

martedì) e che il sevizio migliorerà sicuramente con l’attivazione della raccolta porta a porta. 

Il Consigliere Pinna Saverio rileva che fino a poco tempo si attuava la differenziazione dell’umido 

conseguendo ottimi risultati, mentre, attualmente, dagli atti risulta una netta diminuzione. Ciò significa che 

occorre una maggiore sensibilizzazione così da avere una ricaduta positiva sia dal punto di vista ecologico 

che economico. Rileva poi che è la carenza di personale che impedisce di rendere un buon servizio, perché 

vanno utilizzati tutti i mezzi e non si può lasciare senza servizio una parte del paese perché i mezzi sono 

pieni. 

Esce Ghironi Sebastiano. 

Il Consigliere Usala Antonina rivolto all’Assessore Corona Andrea chiede a che punto sia 

l’informatizzazione della biblioteca e chiede notizie sulla gestione dell’informagiovani e internet point. 

L’Assessore Andrea Corona risponde in merito alla ubicazione dell’internet point e spiega che si è scelto di 

situarlo nella sede dell’informagiovani in quanto la prima ubicazione individuata nei locali dell’ex Monte 

Granatico non consentiva l’accesso ai disabili. Riferisce, poi, sulle istanze di finanziamento del servizio 

inoltrate alla Provincia  

Il Consigliere Usala Antonina chiede notizie sullo stato di attuazione del progetto per l’informatizzazione 

della biblioteca da realizzare in collaborazione con la scuola. Rileva che allo stato attuale la biblioteca lavora 

esclusivamente con il cartaceo. Rileva, inoltre, che anche da un punto di vista strutturale sono necessari degli 

interventi nei locali dell’ex Monte Granatico il quale nasce come luogo di aggregazione per le famiglie e per 

lo studio. Si dichiara parzialmente soddisfatta della risposta dell’Assessore. 

Il Consigliere Sanna Antonio chiede di conoscere a che punto sia l’individuazione del broker per la polizza 

di responsabilità civile per i sinistri occorsi nel territorio comunale. 

Il Sindaco risponde che si sta provvedendo anche se al momento si sta dando priorità alla definizione delle 

polizze assicurative per i mezzi comunali mentre non risultano definite le polizze per gli immobili comunali. 

Il Consigliere Sanna  Antonio rileva che erano state date precise direttive per la stipula di dette polizze e che 

si sarebbe dovuto intervenire affinché si procedesse anche perché ci sono continue richieste di risarcimento 

danni da parte dei cittadini, ad esempio per i danni dovuti a buche nelle strade. Invita perciò a provvedere 

mettendo tale definizione fra le priorità. Si dichiara non soddisfatto. 

Alle ore 23.10 i lavori si concludono. 

 

 

 



 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

          IL PRESIDENTE                                         IL SEGRETARIO COMUNALE 

   F.to Elisabetta  Montagna                            F.to Maura Biggio 

 

 

PARERI DI CUI ALL’ART. 49 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18/08/2000 N. 267 
Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali 

 

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto i sottoscritti hanno espresso i parere al seguente prospetto: 

 
 

PARERE IN ORDINE 

ALLA REGOLARITÀ 

TECNICA 

 

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica  

Maracalagonis, lì __________                                   

 

 
 

PARERE IN ORDINE 

ALLA REGOLARITÀ 

CONTABILE 

 

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità contabile  

Maracalagonis, lì __________                                   

 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, ai sensi della Legge Regionale 13.12.1994 n. 38 e ss.mm. 

ATTESTA 

che copia della presente deliberazione è stata affissa in data 01/06/2010 all’Albo pretorio per 15 giorni consecutivi (n. 32 del 

registro) e contestualmente trasmessa ai capigruppo consiliari (Prot. n. 7095 del 01/06/2010) 

Maracalagonis, lì 01/06/2010                                                                       Il Segretario Comunale  

                                                                                                                         F.to Maura Biggio 

                                                                                                                  

 

 

 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio. 

ATTESTA 

che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il __________________ 

 perché dichiarata immediatamente eseguibile 

 decorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, non essendo pervenute richieste di invio al controllo 

 perché essendo stata sottoposta a controllo ai sensi dell’art. 29 della L.R. 38/94, dell’art. 2 del D.A. 360/2002 e dell’art. 2 del 

D.A. 3/2004, sono decorsi 20 giorni dalla ricezione dell’atto senza che il  Servizio Territoriale degli Enti Locali abbia comunicato il 

provvedimento di annullamento, ovvero richiesto elementi istruttori; 

 decorsi 10 giorni dal ricevimento di chiarimenti ed elementi istruttori con provvedimento n. _______ del ________________ 

 che è stata annullata dal Servizio Territoriale degli EE.LL. con provvedimento n. ________ del _________________ per i 

seguenti motivi ____________________________________________________________________________________________ 

Maracalagonis, lì _____________________ 

 

 

 

 

 

Copia conforme all’originale, rilasciata per uso d’ufficio e Amministrativo 

 

Maracalagonis, lì  

                                                                          L’impiegato incaricato 

                                                                           

 


